

Jahresbericht Aktive 2020

Allgemeines

Das Turnerjahr fing harmlos und normal an... Doch dann kam vieles anders als geplant... Wir hatten ein grosses, junges und motiviertes Team in der Halle. Wir haben viele neue Leute in diesem Jahr in unsere aktive Riege dazu gewonnen. Dies freut mich sehr! Wie schon die letzten Jahre leitet am Dienstag, Michaela Perret und am Freitag, Patrick Fausch die Trainings. Falls dies nicht immer möglich war, fanden wir immer super Ersatz welche das Training gerne übernahmen. Ganz grossen dank an Michaela und Simon, die mir (Patrick) viele Trainings abgenommen habe!

Anlässe

Leider konnte dieses Jahr, aus bekannten Gründen, nicht viele Anlässe stattfinden. Doch ein paar wenige waren es dennoch. Im Februar gingen wir traditionell an die zizerser Fasnacht. Dies war wohl das letzte grössere Event für eine sehr lange Zeit. Um die gezwungene Trainingspause zu kompensieren, versuchten wir uns in einer Sport Challenge. Trotz wenig Teilnehmern wurde es ein gelungenes Video. Der nächste Event war die geplante Wanderung zur Burgruine Falkenstein, die jedoch wort wörtlich ins Wasser fiel. Wir hatten dank Familie Erhard einen guten Ersatz gefunden.

Turnfahrt

Wir durften wieder in das Maiensäss von der Familie Erhard! Im September traf sich die Aktivriege beim Bahnhof in Landquart. Nach dem Ausstieg in Furna machten wir uns auf dem Weg. Nach ca. 20 cm Neuschnee über Nacht wurde es zu einer sehr spannigen und rutschigen Turnfahrt. Die geplante Auslandsreise mussten wir um ein Jahr verschieben.



Turntag/Turnfest

Normalerweise würden wir hier über unsere Erfolge und Niederlagen des Turnfestes und dem Turntag freuen und ärgern. Doch dieses Jahr fand leider keines dieser Events statt. Wir sehen dies als Change und bereiten uns umso besser auf das Jahr 2021 vor.